

Media Online	Suarabaru.id
Tanggal	07 Juli 2023
Wilayah	Kabupaten Blora



Kejaksanaan Blora Dampingi KONI tentang Penggunaan Dana Hibah Olahraga Sebesar Rp 12,1 Miliar

<https://suarabaru.id/2023/07/07/kejaksanaan-blora-dampingi-koni-tentangpenggunaan-dana-hibah-olahraga-sebesar-rp-121-miliar>

BLORA (SUARABARU.ID) — Kejaksanaan Negeri Blora melakukan pendampingan melalui sosialisasi pertanggungjawaban dana hibah Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Blora tahun anggaran 2023.

Kejaksanaan Negeri (Kejari) Blora memberikan ruang konsultasi penegakan hukum terkait penggunaan anggaran pelaksanaan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa Tengah di wilayah Kabupaten Blora.

Pendampingan kepada Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Blora tersebut sebagai tindak lanjut dari Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara KONI Provinsi Jawa Tengah dengan Kejari masing-masing daerah tentang penanganan masalah hukum bidang perdata dan tata usaha negara

"Perjanjian kerja sama itu ditindaklanjuti berupa pendampingan dan konsultasi penegakan hukum terkait penggunaan anggaran untuk kegiatan Porprov Jateng XVI 2023 di Kabupaten Blora," jelas Kepala Kejaksanaan Negeri (Kajari) Blora M Haris Hasbullah yang diwakili Kepala Seksi Barang Bukti (Kasi BB) Kajari Blora, Bambang Widiyanto, SH. dalam rapat pleno persiapan Porprov sekaligus sosialisasi pertanggungjawaban dana hibah anggaran 2023 di aula KONI Kabupaten Blora. Kamis, (6/7/2023).

Pertemuan tersebut, dihadiri Wakil Bupati (Wabup) Blora Tri Yuli Setyowati, ST., MM., yang juga Ketua Kontingen Kabupaten Blora di Porprov Jawa Tengah, Ketua KONI Hery Sutiyono, jajaran pengurus KONI dan perwakilan organisasi perangkat daerah (OPD) terkait.

Pada sosialisasi tersebut, Wabup Blora menyaksikan penyerahan salinan naskah kerja sama pendampingan hukum dari Kejari kepada KONI Kabupaten Blora.

Penyalahgunaan Anggaran

"Jangan sampai terjadi penyalahgunaan anggaran, oleh karena itu kami hadir untuk melakukan pendampingan. Silahkan konsultasi ke kami," kata Bambang Widiyanto.

Sementara itu, Wakil Bupati Blora Tri Yuli Setyowati menyambut baik keberadaan pihak Kejaksanaan Negeri Blora untuk melakukan pendampingan hukum dana hibah Porprov Jateng ini.

Menurut Tri Yuli Setyowati, kehadiran kejaksaan negeri Blora bukan untuk menakut-nakuti. Melainkan dalam rangka agar penggunaan dana hibah sesuai peruntukannya dan bisa dipertanggungjawabkan.

"Pendampingan dari kejaksaan ini akan memberikan kepercayaan diri bagi pengguna anggaran untuk melaksanakan tugasnya. Jadi, mohon ini bisa dimanfaatkan sebaik – baiknya. Blora sukses sebagai tuan rumah sekaligus juga sukses prestasi di Porprov Jateng 2023," tandas Wakil Bupati Blora Tri Yuli Setyowati.

Pada kesempatan itu, Ketua Umum KONI Blora Hery Sutiyono berterima kasih kepada pihak Kejari Blora yang siap melakukan pendampingan penggunaan dana hibah untuk Porprov Jateng 2023 di Kabupaten Blora.

Permasalahan Hukum

Menurut Hery Sutiyono, periodisasi kepengurusan KONI Blora masa bakti 2019-2023 akan berakhir tahun ini setelah pelaksanaan Porprov Jateng. Pihaknya pun ingin mengakhiri tugasnya dengan baik tanpa ada permasalahan hukum di kemudian hari, imbuh Hery Sutiyono.

"Porprov ini menjadi multievent olahraga terbesar yang kami tangani sebagai tuan rumah. Kami menyampaikan terima kasih kepada kejaksaan atas pendampingan ini," ujar Hery Sutiyono.

Untuk diketahui, Tahun ini Pemerintah Kabupaten Blora mengalokasikan anggaran dana hibah olahraga sebesar Rp 12,1 miliar yang terdiri dari operasional KONI sebesar Rp 637,7 juta, bantuan event Rp 194 juta, bantuan untuk 41 cabang olahraga sebesar Rp 2,15 miliar serta kebutuhan untuk penyelenggaraan Porprov sebesar Rp 9,04 miliar.

Dan Porprov Jateng XVI 2023 akan digelar di wilayah Pati Raya (Blora, Rembang, Pati, Kudus, Jepara dan Grobogan) pada 5 Agustus hingga 11 Agustus 2023. Kabupaten Blora ditunjuk menjadi tuan rumah untuk 11 cabang olahraga, yakni angkat besi, angkat berat, bina raga, tenis lapangan, menembak, panahan, judo, sambo, jujitsu, panahan dan aeromodelling.

Kudnadi Saputro